



Presse-Information

Hochzeit auf der Blumeninsel

Bereits seit über 700 Jahren geben sich Paare auf der Mainau das Jawort. Heiraten auf der Blumeninsel ist heute beliebter denn je. Neben der barocken Schlosskirche St. Marien, die 1739 fertiggestellt wurde und den Rahmen für die kirchliche Trauung bietet, können sich Paare in Schloss Mainau standesamtlich trauen lassen. Ebenso romantisch präsentiert sich der Italienische Rosengarten mit den überschwänglichen Düften seiner unzähligen Blüten. Hier und auf den von Palmen gesäumten Mediterranterrassen genießen viele Hochzeitsgesellschaften bei herrlichem Bodenseepanorama den Hochzeits-Aperitif.

In den Restaurants der Insel können Hochzeitsfeste mit bis zu 200 Gästen stattfinden. Dazu zählt auch das Restaurant Comturey. Direkt am Wasser gelegen, eröffnet es Blicke über den weiten See bis hin zu den fernen Alpengipfeln sowie hinauf zum Barockschloss der Insel. Der historische Torkelkeller, der sich in der Comturey befindet, bietet die Möglichkeit für eine Feier mit modernem Ambiente für bis zu 80 Personen. Für die Planung ihrer Feier können sich Paare an die Abteilung Bankettbüro der Inselgastronomie wenden und ihren großen Tag ganz individuell gestalten.

Information und Reservierung:

Bankettbüro
78465 Insel Mainau
Telefon: +49 (0) 7531/156
Telefax: +49 (0) 7531/167
bankett@mainau.de
www.mainau.de

Stand: April 2024

Weitere Informationen für Medienvertreter:innen:

Mainau GmbH, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Tel.: 07531/303-138, Fax: 07531/303-160, E-Mail: presse@mainau.de